
Subject: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by r.meinen on Tue, 19 Jun 2007 10:17:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag!

Für einen Sendebeitrag im öffentlich-rechtlichen Fernsehen, suchen wir Leute, die
Erfahrungen mit dem sogenannten Laserkamm gemacht haben.
In dem Beitrag soll es darum gehen, aufzuzeigen, dass dieser Kamm im Grunde total nutzlos ist
(wie unabhängige Experten auch bestätigen).
Das Ganze soll noch diesen Monat gesendet werden, daher bitte schnell per PM bei mir melden!

Viele Dank schon mal im Voraus,
liebe Grüße
Renata Meinen

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by Pumpernickel on Tue, 19 Jun 2007 11:11:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wäre schön wenn Sie dabei gleich Capris, MyDok, Fabao, usw mit als Verarschung reinbringen
können!   

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by benutzer81 on Tue, 19 Jun 2007 11:16:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ jacky81 und el mariachi, ihr habt doch erfahrung damit!

Wie krefi schon sagt, sie könnten auch weitere nutzlose produkte erwähnen..

Und teilen sie uns bitte den sendetermin mit!    

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by r.meinen on Tue, 19 Jun 2007 12:08:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenns dann soweit ist, gerne!  
Brauch halt nur wirklich dringend jemanden, der Erfahrungen damit hat...
Und denk mal, im Zusammenhang andere unnütze Wundermittelchen mit einfließen zu
lassen, ist nicht das größte Problem...

LG
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Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by alopezie.de on Tue, 19 Jun 2007 15:48:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wir haben die Anfrage auch in die News gestellt. 
Laserkamm haben in der Tat schon eine ganze Reihe User ausprobiert ... Feedback war weniger
prickelnd

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by stussy on Tue, 19 Jun 2007 16:04:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

testet auch gleich mal die AC-Therapie    

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by H_U_82 on Tue, 19 Jun 2007 20:02:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

      

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by benutzer81 on Tue, 19 Jun 2007 22:27:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stussy schrieb am Die, 19 Juni 2007 18:04testet auch gleich mal die AC-Therapie    

wer zuletzt lacht punkt punkt punkt...   

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by r.meinen on Tue, 03 Jul 2007 09:19:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gibt es denn wirklich keinen????

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by benutzer81 on Tue, 03 Jul 2007 11:07:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich verstehe nicht weshalb gerade der laserkamm so interessant sein sollte.. In deutschland
wurde das ding so gut wie kaum verkauft bzw. kenne ich aus dem forum hier nur 2 user. 

Page 2 of 4 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7853&goto=80740#msg_80740
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=80740
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2131
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7853&goto=80741#msg_80741
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=80741
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2241
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7853&goto=80773#msg_80773
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=80773
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1666
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7853&goto=80794#msg_80794
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=80794
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2641
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7853&goto=82271#msg_82271
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=82271
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1666
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7853&goto=82276#msg_82276
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=82276
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Der laserkamm ist eher so das ding der amis..

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by Unkreativer on Tue, 03 Jul 2007 12:01:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 03 Juli 2007 13:07ich verstehe nicht weshalb gerade der laserkamm
so interessant sein sollte.. In deutschland wurde das ding so gut wie kaum verkauft bzw. kenne
ich aus dem forum hier nur 2 user. 

Der laserkamm ist eher so das ding der amis..
Stimmt, wenn dann würde sich eher ein Beitrag über Alpecin und anderes unwirksames Zeug
lohnen, zumal das auch viel bekannter ist und damit ne Menge Leuten das Geld aus den Taschen
gezogen wurde, bzw. eine richtige Therapie deutlich verzögert hat!

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by benutzer81 on Tue, 03 Jul 2007 18:27:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Die, 03 Juli 2007 14:01benutzer81 schrieb am Die, 03 Juli 2007 13:07ich
verstehe nicht weshalb gerade der laserkamm so interessant sein sollte.. In deutschland wurde
das ding so gut wie kaum verkauft bzw. kenne ich aus dem forum hier nur 2 user. 

Der laserkamm ist eher so das ding der amis..
Stimmt, wenn dann würde sich eher ein Beitrag über Alpecin und anderes unwirksames Zeug
lohnen, zumal das auch viel bekannter ist und damit ne Menge Leuten das Geld aus den Taschen
gezogen wurde, bzw. eine richtige Therapie deutlich verzögert hat!

vollkommen richtig aber ich schätze mal das den mut ein sender nicht aufbringt, negativ über
firmen wie alpecin oder schwarzkopf zu berichten..

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by El Mariachi on Tue, 03 Jul 2007 20:11:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

r.meinen schrieb am Die, 03 Juli 2007 11:19Gibt es denn wirklich keinen????

Ich bezweifele schlichtweg, dass das öffentlich-rechtliche Fernsehen in der Lage ist, mich für
meine Dienste adäquat zu entlohnen.

Bis dann
Hans
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Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by Hammerhaar on Wed, 04 Jul 2007 15:24:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gierschlund!   

Subject: Re: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by benutzer81 on Thu, 05 Jul 2007 19:41:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

entlohnt ihn ordentlich, ich will seine neue matte im tv sehen!!   
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